



Ministerio de Vivienda y el municipio de Huará:

# Se iniciaron obras de mejoramiento de escalera en Pisagua por \$143 millones a través del Programa Pequeñas Localidades

Vecinos y vecinas dieron el vamos al inicio de obras, donde entidad patrocinante es la municipalidad de Huará. Seremi de Vivienda, Diego Rebolledo Flores, destacó que obras responden a plan mayor de desarrollo por \$1.500 millones en expuerto salitrero.

Pisagua.- Con la presencia de vecinos y vecinas, se realizó en la localidad de Pisagua la ceremonia de inicio de las obras de mejoramiento integral de la escalera que une el sector alto del pueblo, en calle Arturo Prat, con la zona costera, la cual se realiza a través del Programa Pequeñas Localidades d Ministerio de la Vivienda, MINVU, actuando la municipalidad de Huará como entidad patrocinante.

La obra que se ubica en el sector del muelle pesquero, tiene por objetivo generar una mejor conectividad peatonal al interior del poblado, entre el sector costero y las zonas altas, además de reforzar la seguridad de los peatones. La inversión asciende a más de \$143 millones y considera la construcción de muro perimetral, sombreaderos, además de uso de hormigón armado en la infraestructura, entre

otras consideraciones técnicas.

El seremi de Vivienda y Urbanismo de Tarapacá, Diego Rebolledo Flores, resaltó la importancia del Programa Pequeñas Localidades en Pisagua. “Realizamos en la localidad de Pisagua el acto de primera piedra del proyecto de la “Escalera de los pescadores”, como le llaman ellos, un proyecto muy sencillo, pero de una utilidad muy práctica que refleja muy bien el espíritu del programa de Pequeña Localidades, donde en Pisagua estamos invirtiendo \$1.500 millones de pesos en proyectos que han elegido precisamente las y los vecinos de esta localidad”.

Mientras que el alcalde (s) de Huará, Juan Francisco Retamal Gamonal, expresó que “el desarrollo de las distintas localidades no permite actuar en solitario, siempre

necesitamos el apoyo de otros servicios. Actualmente estamos en el inicio de una obra que vecinos y vecinas determinaron que debiera iniciarse, como es el mejoramiento de la escalera. Pero este proyecto viene desde hace mucho tiempo, no es de un día para otro, hay reuniones con el alcalde José Bartolo, con el Seremi, con distintas autoridades para llegar a este momento”.

La autoridad resaltó los trabajos que se están además materializando para Pisagua y la importancia del proyecto de alcantarillado, el cual se trabaja en el diseño por MINVU.

El presidente de la junta de vecinos de Pisagua, Carlos Berrios, expresó su agradecimiento por la reposición de la escalera que conecta el sector alto al muelle, por cuanto “es relevante para los vecinos,

porque contamos con una población importante de adultos mayores, por lo que necesitamos una infraestructura en condiciones, como la escalera que se recuperó en el sector del colegio. Lo importante es que las autoridades nos han dado el apoyo de este proyecto, sino además de otras iniciativas que se preparan para Pisagua”.

